
          11 月 13 日（水）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

本日のプログラムは職業奉仕委員会の職場訪問で、先

程サンプラザ日立の方で実施されました。有限会社オフ

ィスバロンさんの社員さんが沢山いらっしゃる中、３階

の研修会場に行くと一礼をもって迎えていただきまし

た。 

当クラブ５０周年記念式典でも検討された林和尚さ

んのＤＶＤをみさせていただきましたが、一時間全く飽

くことなくお話を聞く事ができ非常に良かったと思い

ます。 

「同行二人」というタイトルでしたが四国の喝破道場

へ行った時、お遍路さんの笠のところに書いてあって何

の事か分からなかったのですが、本日お話を聞いて、当

人に寄り添う方がいる事で苦難にあった人も切り抜け

られるという意味だと分かり、改めて勉強になりました。 

我々もそうですが、普段仕事に追われていてなかなか

色々な事を深く考える事ができないなかで、一時間とい

う長い時間を笑いと涙で飽きさせずに、人は一人では生

きて行けないし、感動を人に与える想いという事を気づ

かせてくれる話ができる林和尚さんの技術というか、人

間性や想いが言わせている言葉に感動いたしました。 

そういう心づかいという事では、今回宮本パスト会長

さんからエゾシカの差し入れがございました。再来週の

例会には美味しいエゾシカのステーキが食べられます。 

自分の事だけではなく人の事も思いやれるこころが

大事かなと、今日はつくづく勉強になった次第です。 

その心を大事にしまい、会長の時間とさせていただき

ます。ありがとうございました。 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 国際奉仕とロータリー財団委員会の合同セミナー

が 12 月 2 日に開催されます。国際奉仕は星会員出

席願います。 

 

委員会報告 

 

ロータリー情報伝達委員会     須田委員長 

 来週の夜間例会、情報伝達委員会が担当します。現

況報告書を忘れずに持ってきて下さい。よろしくお

願いします。 

 

 

出席報告   星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 19名 14名 57.58％ 15名 100％ 6名 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
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本日の例会：平成 24年 11月 13日（火） 【プログラム】職業訪問 / 職業奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 24年 11月 20日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会（夜間例会） 

■会 長  高 島 章 行 ■副 会 長  小 澤  興 
■幹 事  小 澤  興  ■会報委員  遠  藤  陽  夫 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX    白石満義 委員長 

 

 職業奉仕職場訪問ありがとうございました。 

高島会長 

 職場訪問ご苦労様でした。 

小澤幹事・山本忠安 

 素晴らしい講演に感動致しました。ありがとうござ

います。 

大森孝之・石川國博 

 木本委員長、大変勉強になりました。 

鹿志村高道・白土仙三郎・宮本尚彦・弓野博司・ 

池澤 健・星 勝治・川村昌弘 

 今日は同行二人に感謝です。 

鈴木幸一・白石満義 

 住職のVTRに涙する従業員さんがたくさんおられた

ことに感動しました。 

大森昌弘 

 職場訪問の日、御苦労サン。 

小山高一 

 昨日、日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会、第 1回

大洗大会に出席、孤軍奮闘してきました。 

須田 晃 

 職場見学ありがとうございました。白石会員、会場

提供ありがとうございました。 

木本貴一 

 余剰金です。 

IFF参加者 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,452 円 累計額 625,452円 

 

 

 

プログラム 
 
職場訪問 
 
職業奉仕委員会      木本委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 今日は 10時半から 1時間 DVD を見て頂きました。 

 私どもの研修は正直非常に厳しいです。ほんの一端

ですが、「どう心を磨いていくのか、どうお客様に

感動を与えられるか、そのために一日一現場でひと

つずつその引出しを増やしていって下さい」という

研修を毎月 1回 4時間行なっています。 

 皆さんの職場でヒントや参考になることがあれば、

生かしていただければ幸いです。 

 今日は皆さん本当にありがとうございました。 

 

職場訪問の様子         於：日立サンプラザ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


